

IES Virgen de la Paloma.

Nombres:

Israel Baras

Arabela Casado

Sergio López

PRESENTACIÓN DEL PROYECTO

Para decidir qué tipo de negocio llevaríamos a cabo, hicimos una lluvia de ideas de las que surgieron tales como :

Un restaurante para personas diabéticas, celíacas, veganas; También surgieron otras como pegatinas o collares GPS y tienda de gominolas con formas de piezas de construcción pero después fuimos desechando las más absurdas o las que estuvieran ya solucionadas.

Votamos, ya que al ser 3 personas podemos ponernos de acuerdo. Hasta que surgió la idea de un libro de experiencias, que después de pensarlo, decidimos combinar con la del restaurante especializado, hacerlo para estas personas que después de todo les resulta difícil encontrar fuera de su entorno un sitio para comer o en caso de ser discapacitado con las medidas necesarias para poder realizar también las actividades. Nos gustó la idea y decidimos hacer esta ya que solventaba ciertas necesidades de un grupo de personas bastante numeroso en nuestra sociedad y solventaba una demanda social.

El nombre que hemos elegido para nuestro negocio es "Enjoy the experience".